
7 Pièces

350 m²

Réf. ST2318

34 150 €

Ramatuelle
Maison à louer (83350)
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Ramatuelle  -  Nichée entre  les  vignes  et  les  collines,  cette  villa  de  350

m²,  superbement  décorée,  est  située  sur  un  parc  paysager  de  6  000

m².  La  villa  comprend  un  hall  d'entrée,  un  salon  avec  cheminée,  une

cuisine équipée avec îlot et espace repas, le tout ouvrant sur le jardin.

Vous bénéficierez de cinq chambres en suite dont une Master à l'étage.

Un  appartement  indépendant  cuisine  équipée,  salon  et  une  chambre

avec  salle  de  douche  attenante  est  également  disponible.  Un

magnifique  pool  house  aménagé  avec  cuisine  d'été,  grande  table  à

manger, espace lounge avec salon et brasero vous ...

Ramatuelle - Nestled between vineyards and hills, this beautifully decorated 350 m²

villa is set in 6,000 m² of landscaped grounds.The villa comprises an entrance hall,

living room with fireplace, fitted kitchen with island and dining area, all opening onto

the garden.There are five en suite bedrooms, including a master  bedroom on the

first floor.An independent flat with fitted kitchen, lounge and bedroom with en suite

shower room is also available.A magnificent pool house with summer kitchen, large

dining  table,  lounge  area  with  sitting  area  and  brazier  welcomes  you  for  your

moments of ...
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